

PRESSEMELDUNG

Geschäftsführer von humedica ausgezeichnet

Wolfgang Groß erhält Verdienstorden des Landes Benin

Kaufbeuren, 02. Februar 2017. Im Jahr 2013 wurde Wolfgang Groß, Mitgründer und heutiger Geschäftsführer der Hilfsorganisation **humedica**, mit dem deutschen Bundesverdienstkreuz am Bande ausgezeichnet. Nun, fast vier Jahre später, hat er auch die höchste Auszeichnung des westafrikanischen Landes Benin erhalten. In Cotonou wurde er mit dem Verdienstorden für humanitäre Aktivitäten von Benin geehrt.

Im Rahmen einer feierlichen Zeremonie wurde Groß neben den beiden ehrenamtlich für **humedica** tätigen Ärzten, Prof. Dr. Heinrich Stiegler aus Kaufbeuren und Dr. José-Marie Kousssemou aus Heidenheim, von der beninischen Regierung für sein humanitäres Engagement ausgezeichnet. Bei der Feier anwesend, war auch der inzwischen pensionierte beninische Botschafter, S.E. Isidore Bio, der während seiner Amtszeit in Berlin mehrmals die deutsche **humedica**-Zentrale besucht hatte.

Bei der Übergabe fand Groß dankende Worte: „Ich freue mich sehr über den Orden, den ich stellvertretend für all unsere Spenderinnen und Spender entgegennehmen möchte. Schließlich sind sie es, die unsere weltweiten Hilfsmaßnahmen wie die in Benin überhaupt ermöglichen.“

humedica engagiert sich bereits seit 2009 mit verschiedenen Hilfsmaßnahmen in dem Entwicklungsland Benin, etwa durch die Ausbildung von medizinischem Personal oder durch die Lieferung bedarfsgerechter Hilfsgüter.

Medienkontakt

humedica e. V.
KOMMUNIKATION

LINA KOCH
Pressereferentin

F 08341 966 148 63
M l.koch@humedica.org